

# “ZUNBELTZ”:

nuevo coro de  
“LANDARBASO  
ABESBATZA ELKARTEA”

LANDARBASO ABESBATZA ELKARTEA

El 27 de diciembre de 1994, en la Basílica de Santa María Magdalena, velamos actuar a un nuevo coro de la familia LANDARBASO, “Zunbeltz”. Este grupo se creó en septiembre de 1994 en el seno de “Landarbaso Abesbatza Elkartea”, con los miembros del coro infantil “Landarbaso Txiki”, que por edad ya no podían cantar en éste. Por lo tanto, es un coro juvenil de 22 voces blancas, cantera de “Landarbaso Abesbatza”, que a su vez se nutre de los miembros de “Landarbaso Txiki” y personas que entren en nuestra asociación, participando de forma activa, “cantando”, con la edad propia para entrar en el coro juvenil. José Javier Albizu, antiguo director de “Landarbaso Txiki”, es quien dirige este nuevo coro renteriano.

Desde “Landarbaso Abesbatza Elkartea” seguimos trabajando por llegar lo más cerca posible de nuestra meta: que la música coral sea conocida y llegue siempre al mayor número de gente.

Estamos trabajando con niños pequeños, entre 6 y 14 años, que pertenecen a ikastolas como Langaitz, Colegios Públicos como Cristóbal de Gamón, Viteri, Beraun, Basanoaga y Pío Baroja; creando así talleres de música, donde más de cien niños trabajan la voz, conjuntamente con actividades, juegos, ... de manera que poco a poco desarrollen la sensibilidad musical.

Estos niños constituyen la cantera de “Landarbaso Txiki Abesbatza”, formado en la actualidad por 25 coralistas que interpretan canciones sencillas, populares, acompañadas, muchas veces, por instrumentos que ellos mismos interpretan.

Entre sus actuaciones es destacable su participación en la “I Kantata infantil”, con la Sinfonía Mítica de Francisco Escudero, que fue escrita en homenaje a José Miguel Barandiarán.

La Sinfonía fue cantada por cerca de 2.000 voces infantiles, con ayuda de un pequeño grupo de músicos. Se ha tenido que trabajar duro y ha supuesto todo un año de esfuerzos y trabajo, pero el resultado musical fue francamente bueno.

En otro encuentro infantil, organizado por la Asociación Coral de Euskalherria en Baiona, participó el coro “Landarbaso Txiki”, junto con coros de Bizkaia, Araba, Iparralde, ...



En “Landarbaso Abesbatza Elkartea” siempre hemos encontrado importante la música coral infantil, por ello no sólo se han puesto en marcha talleres musicales, sino que en Rentería hemos tenido el placer de disfrutar de actuaciones infantiles, tales como el coro “Legenda” de Polonia, ganador de dos premios en el Certamen internacional de masas corales de Tolosa de 1994, otorgado por el jurado y por el público. Este gran coro nos dio la gran oportunidad de disfrutar del elevado nivel musical alcanzado por sus 50 componentes.

Los coros “Ahalegina”, “Landarbaso Abesbatza”, “Landarbaso Txiki”, “Zunbeltz” y todos los que estamos en esta gran familia, esperamos que este artículo haya ayudado a conocer una pequeña parte de la vida coral renteriana.